

Tim Sintelad Gandeng Kodim 1002/HST Gelar Binkom Cegah Konflik Sosial

Maskuri - HST.XPRESS.CO.ID

Apr 4, 2023 - 12:23



Tim Sintelad Gandeng Kodim 1002/HST Gelar Binkom Cegah Konflik Sosial

BARABAI-Guna mencegah konflik sosial, Staf Intel Angkatan Darat melaksanakan pembinaan komunikasi (Binkom) di Aula Sapta Marga Kodim 1002/HST Jl. Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Selasa (04/04).

Bertemakan peran seluruh komponen masyarakat dalam mencegah konflik sosial di wilayah Hulu Sungai Tengah, kegiatan Binkom dibuka oleh Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han.



Dalam sambutannya Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han menyampaikan, "selamat datang kepada tim sosialisasi pembinaan dan komunikasi dan terima kasih atas kesediaannya untuk meluangkan waktu memberikan bimbingan kepada masyarakat khususnya binaan Kodim 1002"

"Di era keterbukaan informasi ini masyarakat mampu menjaring dan mencegah penyebaran paham ideologi atau gerakan radikalisme yang bertentangan dengan Pancasila dan UUD 1945 di mana dapat mengancam keutuhan NKRI baik yang berasal dari dalam maupun dari luar"

"Dengan memahami bahaya tersebut maka kita akan dapat menempatkan diri untuk tetap menjaga mematuhi dan mentaati seluruh aturan yang sudah diterapkan, kepada seluruh komponen bangsa untuk berperan aktif dalam upaya pencegahan konflik sosial di tengah-tengah masyarakat dan selalu bekerja sama untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa," ucapnya

"kegiatan sosial ini merupakan salah satu solusi untuk mencegah terjadinya konflik sosial yang terjadi di tengah-tengah masyarakat khususnya di Kodim 1002/HST saya berharap agar para peserta sosialisasi ini mengikuti apa yang disampaikan dari tim Binkom nantinya serta tanyakan segala sesuatu yang belum dipahami." harapnya

Sementara itu Ketua Tim Binkom Sintel Mabasad Kolonel Inf Totok Sutriono menyampaikan sambutan Asintel KASAD yang intinya Seluruh komponen kebangsaan turut terlibat di dalam pembangunan bangsa dan negara, dalam hal tersebut tentunya kita semua mempunyai konsekuensi terhadap keamanan dan kenyamanan dalam bernegara.

Sejak kemerdekaan RI tidak terlepas dari berbagai konflik dan dinamika dalam

bernegara dan berbangsa disamping itu juga tidak lepas dari transisi dari haluan negara sebagai negara demokrasi yang tentunya dapat menimbulkan berbagai dampak dari bernegara.

Sebentar lagi negara kita akan melaksanakan Pemilu, hal ini akan menjadi kegiatan seluruh warga Bangsa untuk mensukseskan kegiatan tersebut serta ikut berpartisipasi dalam pemilu tersebut, bagi kita semua sebagai warga negara memiliki tanggung jawab yang sama agar pemilu 2024 dapat berjalan dengan baik dan lancar. Kami berharap warga dapat bersinergi dengan aparat pemerintahan dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan negara."pungkasnya.

Turut hadir dalam Binkom antara lain Pamen Denmabesad Kolonel Inf Totok Sutriyono, S.Sos, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han, Pabanda Orgasdan Ops Intel Spaban I/Ren Sintelad Mayor Inf Riswantoro, Para Perwira Staf dan Danramil Kodim 1002/HST, Baurmin Renproggar Spaban I/Ren Sintelad PNS Rihadi, Kesbangpol Kab. HST diwakili oleh M. Arsyad Tomas, Toga, Todat, Toda, Ormas/LSM dan Mahasiswa. (pendim1002).